

Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège René Caillié SAINTES > Associations & clubs du collège & associations de parents d'élèves. > Association Sportive (affiliée à l'Union Nationale du Sport Scolaire UNSS).
<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-rcaillie-saintes/spip.php?article843> - Auteur : M. JAULIN Benoît, Professeur d'Education Physique et Sportive.



Première rencontre en futsal .

publié le 09/10/2016 - mis à jour le 11/05/2019

La première rencontre en futsal s'est bien passée pour les 2 équipes de la catégorie benjamin. Les équipes de l'Association Sportive du collège ont su obtenir de bons résultats et appliquer parfois de nouvelles règles spécifiques au futsal contre les collèges Edgar Quinet, Agrippa d'Aubigné de Saintes et Emile Combes de Pons.





A poursuivre lors des deux prochaines journées qualificatives pour les finales départementales du 8 mars.